

Regier Besucherandrang zur oberhessischen Vogelbörse

Lollar (vh). Scharenweise Besucher zog die große Oberhessische Vogelbörse an, die am Sonntag von den Vogelfreunden Lollar und Umgebung ausgerichtet wurde. Vorsitzender Jürgen Puschmann sagte: »So voll war das Bürgerhaus schon seit Jahren nicht mehr«. 180 Aussteller aus ganz Hessen, anderen Bundesländern oder den Benelux-Staaten benötigten sogar einen Nachschub an Tischen. Zuletzt, bei der Herbstbörse, waren es noch 150 Aussteller.

Kaufen und Verkaufen gehört natürlich dazu – aber viele kämen in erster Linie nach Lollar zum Fachsimpeln und zur Kontaktpflege, so Puschmann.

Der Verein profitiere von neuen Mitgliedern. Ein »Neuer« wohne in einem Ortsteil von Frankenberg und fahre die 52 Kilometer, weil er zu Hause Vögel züchte, aber unbedingt einen Verein brauche. Eben zum Erfahrungsaustausch, sagt der Vorsitzende.

Einheimische Vögel waren bei der Schau stark vertreten, ansonsten Großsittiche, Papageien, Prachtfinken, Ziertauben, Wachteln,



Wellensittiche, Kanarien sowie exotische Weich- und Körnerfresser. Die Herbstbörse findet am 2. Oktober statt. Am 15. und 16.

Oktober veranstalten die Lollarer Vogelfreunde die 60. AZ-Landesschau in der Stadthalle Staufenberg. (Foto: vh)